



Transformate **PRO**

!Conéctate con tu presente!

Conócete y Aprende
de tu propia experiencia

*Hoy, Aquí y ahora,
Siempre Positivo*



INSCRÍBETE AQUÍ





Transformate **PRO**

T EVENT

CONÉCTATE CON TU PRESENTE

!Conéctate con tu presente!

Del Ser al Hacer

Conócete y Aprende de tu propia Experiencia

Hoy, Aquí y Ahora, Siempre Positivo

Este T Event (evento que transforma), a cargo de nuestro Mentor en TransformatePRO, Mario Tarud, es una invitación para reconocernos en el espejo de nuestra vida, valorando el presente en el que estamos actuando, haciendo un viaje hacia nuestro interior. De esta manera nos observamos, definiéndonos, estableciendo el propósito de vida y proyectando lo que somos.

Aprenderás...

- 1....La manera de establecer un **diálogo** sincero con el ser interior –tu mejor amigo- mediante técnicas que te permitan mantener una comunicación fluida contigo, cuestionándote para lograr la respuesta que necesites y que te ayudará a conseguir lo que estás buscando.
- 2.... A **descubrir** el poder transformador que emana de tu interior.
- 3....A **conectar** con el aquí y el ahora.

Hay dos días que no existen: ayer y mañana. Solo hoy. Si somos conscientes de la importancia de estar siempre en el presente podremos disfrutar más las cosas que llegan a nosotros. Durante muchos años he investigado esta importante relación que tenemos los seres humanos con el tiempo. De hecho, la vida está determinada por los segundos, minutos, horas, semanas y años. Cada año celebramos un año más de vida pero no celebramos el presente, el momento que estás haciendo las cosas.

Quiero mostrarte la importancia de vivir hoy, aquí y ahora de una manera positiva, con un propósito claro.



AGENDA ACADÉMICA
15 OCTUBRE 2020

| Ponente | TEMA | Objetivo |
|---------------------------|---|---|
| Mario Tarud 6 pm- 9 pm | T MASTER CLASS: CONÉCTATE CON TU PRSENTE MÓDULO 1: La conexión inicial | Lección 1 Introducción Lección. 2. Antes de iniciar el viaje Lección. 3. El Atrapaideas. Lección 4. El inicio del proceso. Lección 5. De afuera hacia dentro. Lección 6. Procrastinar. |
| | Mentoría en vivo | Responder interrogantes, inquietudes y consideraciones del público. |



Transformate **PRO**

PERFIL MENTOR MARIO TARUD

¡Conéctate con tu presente!

Conócete y Aprende
de tu propia experiencia

Hoy, Aquí y ahora, Siempre Positivo

INSCRÍBETE AQUÍ

Mario Tarud, nació en Barranquilla, la esquina de Mar Caribe y Río Magdalena, estudió Derecho en la Universidad del Norte, 1991, y, posteriormente, realizó una Maestría en Ciencia Política en la Universidad de los Andes, 1994.

Finalizado sus estudios asume como Subdirector del Diario La Libertad donde aprende el oficio de Editor y se familiariza con la escritura y las artes gráficas. Estando en ese medio de comunicación gana el premio de periodismo por la crónica “Un Presidente en el Piñón”.

En el mismo medio impreso empieza sus reflexiones diarias de Los Buenos Días.

En el año 1996, en compañía de dos socios, crea la imprenta TECNIGRAFICAS, como medio para hacer visibles las ideas propias y las de otras empresas y personas que requieran de sus servicios. En la imprenta se elaboran Libros, revistas y demás conceptos promocionales de la industria gráfica.

Ese año inicia su práctica como Estratega en Comunicación, asesorando a las personas que aspiran a corporaciones de elección popular como candidatos a Concejos, Alcaldías, Congreso de la República, sobre la manera de comunicar su discurso. Al mismo tiempo asesora a Empresas en el tema de Comunicación



Transformate PRO

Empresarial. La Comunicación Política y Empresarial forman parte de su experiencia.

El 7 de abril de 2005 presenta en la ciudad de Buenos Aires, Argentina, el libro Los Buenos Días, Convivencia Humana, Hoy, Aquí y Ahora donde, mediante historias de la vida cotidiana, escribe reflexiones sobre la emoción, la razón, la familia, la ciudad, la empresa, el caribe y los carnavales.

Ese mismo año le propone al Puerto de Barranquilla elaborar una revista donde se traten los temas correspondientes al manejo portuario y los temas de ciudad más destacados. Nace La Portuaria y desempeña el rol de Editor de la Revista. La Portuaria circuló desde 7 de abril de 2005, edición 1, y por doce ediciones más.

En el año 2007 edita la historia de Barranquilla, Colombia y el Mundo – Barranquilla 50 años- libro que resume, año a año, la historia de la ciudad desde 1957 al 2007 y, posteriormente, en el año 2017, actualiza el libro ampliando el período de investigación de 1957 a 2016 –Barranquilla 60 años.

En el año 2010 crea la guía de turismo y cultura, Guía-t por Barranquilla y el Atlántico, proyecto que fue avalado por el Fondo de Promoción Turística. Esta guía se encargó de hacer un inventario de toda la actividad que se producía en un año en Barranquilla y el Atlántico. Doce meses de actividades.

El 16 de marzo de 2013 crea el personaje, Papaquillero, rol en el que representa al Papa Francisco. Su forma física y su conexión de conceptos permiten que interprete a este personaje con una vivencia tal que ha sido galardonado con cuatro Congos de Oro y Mejor Actor del Carnaval de Barranquilla durante el año 2020.

Estas experiencias de vida llevaron a Mario Tarud a seguir por un camino de Transformación. Con el tiempo, empieza a darse cuenta que la vida se organiza de adentro hacia fuera y su proceso creativo lo lleva a concebir un curso que conduce, a quien lo decide tomar, por un camino que le permitirá lograr el objetivo que quiere lograr. Con su técnica las personas podrán vivir plenamente en la familia, con los amigos, en la ciudad y en la empresa. El secreto y la magia están en aprender a conectarse con el presente que viven.



Transformate PRO

Interesado a en dar a conocer estas ideas que ha ensayado en su experiencia de vida lo llevan a conectarse con Transformatepro donde le permiten organizar esta información para que llegue a muchas personas más. Es así como surge el curso digital, tanto en video como en libro, ¡Conéctate con tu presente!

El resultado de estos ejercicios de investigación es una obra de Vida donde Mario Tarud resume, de una manera práctica y actual, técnicas para encontrar plenitud a través de ejercicios diarios, sencillos pero llenos de mucha conexión con el hoy, aquí y ahora. Esta filosofía está construida sobre la manera de ver la realidad en la cual se usa un lente especial para ver la misma. Analizar lo que sucede desde una perspectiva positiva.